

Dans le cadre de l'activité UNSS Breakdance, nous travaillons avec l'artiste Kevin Brio. Ce dernier danse avec différentes compagnies et mène différents projets.

C'est ainsi que le lundi 12 février, il a fait venir des collégiens de Saint Laurent du Maroni de Guyane dans le cadre de la 4e édition du festival des cultures urbaines Break The Ice, programmée du 8 au 11 février par la Souris Verte en collaboration avec la Ville d'Épinal.



Ces collégiens venus pour partager leur passion ont réalisé leur spectacle devant le groupe de Hip hop du collège composé de 15 élèves de 5^e et de 3^e.



Dans un second temps ils ont appris par petit groupe différents morceaux de chorégraphie à nos élèves. Ces derniers pourront s'appuyer sur ce mélange de compositions et d'apport culturel pour construire leur chorégraphie qui sera présentée à l'ouverture des Jeux régionaux de l'UNSS à Pont-à-Mousson le mardi 2 avril ainsi qu'à la nuit de lecture le vendredi 12 avril au collège René Cassin.

Ce fut un moment magique pour nos élèves et pour ces jeunes venus de loin. Merci à eux pour ce partage de culture.

